

Evangelische Bekenntnissynode  
im Rheinland.

Essen, den 22. März 1935

Liebe Brüder !

Auf Grund der gestrigen Aussprache von Präses D. Koch  
(in Begleitung von Pfarrer Lücking-Dortmund und Dr. von Thadden-Pommern)  
mit dem Herrn Reichsinnenminister, die mehrere Stunden dauerte, teilen  
wir mit: Unsere Anordnung für Sonntag bleibt bestehen!

Es ist folgende Einleitung zu gebrauchen:

"In Übereinstimmung mit der entsprechenden Kundgebung der Vorläufigen  
Leitung der Deutschen Evangelischen Kirche vom 21. Februar 1935  
hat die Bekenntnissynode der Evangelischen Kirche der altpreußischen  
Union in ihrer Tagung zu Dahlem am 5. März 1935 folgendes Wort an  
die Gemeinden gerichtet.

Zu diesem Wort hat der Präses der Bekenntnissynode dem Herrn  
Reichsminister des Innern in persönlicher Aussprache dargestellt,  
daß dies Wort sich lediglich gegen die neuheidnische Religion wendet  
und vor der hier für Volk und Staat drohenden Gefahr warnen will. "

Diese Einleitungsformel ist dem Herrn Reichsminister des Innern zur  
Kenntnis gebracht worden.

Der Bruderrat  
der Evangelischen Bekenntnissynode  
im Rheinland:

F. d. R.

*Handwritten signature*